

飛躍

第12号
2014年11月11日
この通信は生徒と保護者の皆様に向けて、編集・発行しています。

文化発表会 「やればできる」

文化発表会での2年生の合唱、あえて「最高」とはいいませんが、素晴らしい合唱でした。体育館での合唱練習でも回を重ねるごとに声が大きくなり、自信をもって歌っているようすがうかがえました。当日だけをみれば「最高」でした、といたいところですが、やはり途中の過程も大切にするべきだと考えています。この文化発表会を迎えるまでに、真剣に取り組めず、周りの生徒に迷惑をかけ、幾度となく注意され、素直に自分に向かい合えず…、あの人格者である角谷先生からも叱責をうけました。これで心のスイッチが入った人も多いと思います。これからの人生でも後悔はつきものです。あげればきりがありません。でも、努力と心かげによって後悔は減らすことができます。合唱も「練習をもっとまじめにやっていたらもっと上手く歌えたかもしれない。」この反省を今後に生かしてください。「やればできる」はそのうち「やってもできない」に変わります。「やればできる」うちに努力しましょう。

文化発表会を振り返って 1

F組

今までで一番上手に歌えたと思います。男子の声がすごく大きくなってびっくりしました。初め、文化会館で歌うと1人で歌っているように感じるって言ってたけど、すごいみんな声を出せたから1人のように思わなくて、F組すごいなと思いました。体育大会はだめだったけど、その分文化発表会で頑張れて良かったです。吹部の演奏も成功できてうれしかったです。ソロも少し音がかすかすになっちゃったけど、リードミスとかは防げたし、後から先輩が「上手だったよ！」って言ってくれたのがすごくうれしかったです。GUTSのスタンドプレイも盛り上がったので良かったです。来年の合唱も頑張りたいです。

D組

最初は、みんな声小さくて「これで大丈夫かな？」って心配になったけど、みんなでちゃんと話し合い、強弱や言葉の表現などに気をつけ、みんな文化発表会まで毎日練習し、日に日に上達していくことができました。文化発表会では、みんなが今まで頑張ってきた力を発揮し、今までで一番いい歌を歌うことができました。体育大会の時よりも、もっと団結することができてよかったです。

C組

2-Cは個性豊かで、とてもバラバラなクラスだと思っていました。しかし体育大会の時からだんだん一人一人が理解し合い、ぶつかり合いながら一生懸命な2-Cらしい合唱がみなさんに届けられたと思います。歌っていて楽しかった人も、楽しくなかった人も今振り返って「全力だったな。」そう思えるような文化発表会だったらいいなと思います。

B組

一年生のときはあの舞台に立つと足がぶるぶるとふるえ、とても緊張したけど、今回は全然緊張しなかった。だから練習の時よりもよく声が出て、今までで一番いい合唱になったと思う。クラスとしても体育大会と同じように一生懸命みんな力を合わせて一致団結し、クラスの絆が深まったと思う。

今後の予定

11月

- 15日(土) ~ テスト前部活なし
- 20日(木) 期末テスト 技家・保体
- 21日(金) 期末テスト 英・国・理
- 23日(日) 勤労感謝の日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 期末テスト 数・社

12月

- 5日(金) 人権集会
個人懇談 (~10日)
- 11日(木) 認知症サポーター養成講座
- 19日(金) 学年集会 給食最終日
- 22日(月) 終業式 大掃除
- 23日(火) 冬季休業日開始

1月

- 6日(火) 口座振替日
- 7日(水) 始業式
- 8日(木) 給食開始
- 20日(火) 教育相談 (~22日)
- 29日(木) 消費者生活に関する出前講座
- 30日(金) 放送集会

